



<教育目標> 学び考える人 優しく心豊かな人 鍛え努力する人

練習に練習を重ねる

副校長 齋藤 真弓

先月21日(土)に行われた文化発表会(舞台部門)には、多くの保護者・ご家族の皆様にお越しいただきました。発表した生徒たちの努力の成果を称えていただき、たくさんの拍手をありがとうございました。鑑賞していた生徒たちの瞳も、発表された一つ一つに感動とリスペクトの気持ちがあふれていました。普段とは違う友達の一面を発見できたのでしょう。素晴らしい秋の一日となりました。

さて、発表者の生徒全員に共通していたことは何でしょうか。それは、**表現方法は違っていても、文化発表会の日に向けて過ごした日々の使い方**です。最高の表現ができるよう、その日に向けて皆さん、練習を重ねたことでしょう。練磨(繰り返し練習して質の良いものにする)をしたのです。

世界中で活躍し、74歳の今も現役のパレリーナである森下洋子さんは「**練習を一日休**

むと演技の欠点が自分にわかり、二日休むと教えていただいている先生にわかり、三日休むと観に来てくださるお客さん方にわかるのです。ですから、私は一日も休まず練習を続けています。」と語っています。

また、悩んだり、苦しんだりするより「まず、練習すれば何とか道は開けてくるもの」とも言っています。

滝紅中生の皆さんも、文化発表会に向けてたゆまぬ努力と向上心で練習を重ね、その結果会場の皆さんに感動を与え、成功に導いたのだと感じました。

2学期は始まったばかりです。3月の自分の姿を描いていますか。卒業式の自分の姿は、大人になった自分の姿はどうか。教育目標にも「**鍛え努力する人**」と掲げられています。**練習に練習を重ね、自分の最高の舞台を作り上げましょう。**

10.21 文化発表会(舞台部門)



爽やかな秋空が広がる土曜日に文化発表会が開催されました。今回は3年生の英語スピーチと修学旅行の学習報告、6組のパフォーマンス、演劇部と吹奏楽部の発表でした。最高学年としての3年生の実力と、日頃の授業や放課後練習の成果を見ることができました。

▼茶道華道部の生徒が校長室にお花を飾ってくれました。



10.27 校外学習[2年]



24の班がテーマを明確にしたコースを作成し都内巡りに出かけました。過去に見たことのないオリジナリティの豊かさに驚かされました。



11月

1	水	
2	木	連合学芸会[午前演劇・午後英語：滝野川会館]
3	金	【文化の日】 中間考査1週間前
4	土	
5	日	
6	月	全校朝礼 安全指導 領域診断テスト[3年]
7	火	北区中学生海外交流事業派遣団出発
8	水	
9	木	
10	金	中間考査[3年のみ：保体・美・音・技家]
11	土	
12	日	
13	月	中間考査[数・英]
14	火	中間考査[社・国・理]
15	水	
16	木	領域診断テスト[2年]
17	金	北区中学生海外交流事業派遣団帰国
18	土	土曜授業 防災学校[2年]
19	日	
20	月	
21	火	避難訓練
22	水	
23	木	【勤労感謝の日】
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	生徒会朝礼
28	火	
29	水	
30	木	三者面談(～12/6)

※最新の情報は学年だより等をご確認ください。

10.7 ふるさと北区区民まつり[滝野川会場]

吹奏楽部がオープニングステージを務めました。地区委員会の出店ブースではボランティアスタッフとして働く滝紅中生の姿もありました。



高円宮杯日本武道館書写書道大展示会

<毛筆の部>

大会奨励賞

特選

金賞

<硬筆の部>

大会奨励賞

特選

金賞

生徒名の掲載は控えております

Teacher's Eye

11/10(金)～14(火) 中間考査

13日(3年生は10日)から2学期中間考査がやってきます。1・2年生は5教科、3年生は9教科です。

先月、生徒会によるSCニュースで勉強方法のアンケート結果が配布されました。いずれも“アウトプット”する勉強をいかに効率よく行うか、が結果の鍵を握っています。

3年生にとっては、受験前ラストの試験です。意気込みだけでは良い結果にたどり着けません。丁寧に、何度も演習、見直しを繰り返して臨んでください。(第3学年担任)

11/18(土) 防災学校[2年]

11月18日(土)に2年生と6組を対象にした防災学校が行われます。消防署や北区防災担当課の方がいらして災害時に必要な心肺蘇生法、初期消火、ロープワーク等を教えてください。

中学生の皆さんは災害時に地域の貴重な担い手となることが期待されます。この防災学校を通して災害時に必要な知識を吸収し、いざという時に地域の一員として活躍できるように成長してもらいたいと思います。

(安全教育担当)

北区小・中学生アイデア工夫展

<努力賞>

北区立中学校読書感想文コンクール

<銀賞>

4年ぶりの北区中学生海外交流に出発します

今月7日～17日の11日間、アメリカ合衆国カリフォルニア州でのホームスティとセブンヒルズスクールでの交流活動に、
左・さん()さん()が
出発します。



【 】 私は日本の文化を伝えたり、セブンヒルズスクールの友達と英語で会話したりするなど、積極的に交流活動を行います。

【 】 私は海外交流事業を通じて英語力を高めるとともに、互いの文化を尊重しながら日本の魅力をアメリカの中学生に伝えてきます。